

**Pressemitteilung**  
Ortschaftsrat Löffelstelzen  
**Frank Mittnacht**

**Pressemitteilung OR Löffelstelzen**

## **Bürger- und Neubürgertreff war ein Erfolg**

Löffelstelzer Ortschaftsrat organisierte einen Abend für Vereine und Institutionen

Zum 1. Bürger- und Neubürgertreff hat der Ortschaftsrat Löffelstelzen die Bürgerinnen und Bürger eingeladen. Zu diesem Bürgeraustausch waren alle Vereine und Institutionen aus Löffelstelzen aufgerufen, sich den Bürgerinnen und Bürgern zu präsentieren. Die Idee dahinter war, dass neu hinzugezogene Bürgerinnen und Bürger in Kontakt mit dem Angebot der Löffelstelzer Vereine und Institutionen kommen und Informationen aus ersten Hand erhalten.

Aufgrund der unsicheren Witterungsverhältnisse fand die Veranstaltung überwiegend im Gemeindesaal statt. Die Feuerwehr Bad Mergentheim, Abteilung Löffelstelzen, öffnete ihr Magazin und informierte dort über ihre Arbeit und über deren ehrenamtliches Engagement. Der SV Löffelstelzen mit den Abteilungen Fußball, Tennis und Schach, die Radfahrfreunde Pedalos, die Motorradfreunde, die Katholische Jugend Löffelstelzen, der Katholische Frauenbund, die Katholische Arbeitnehmerbewegung (KAB) und der Verband Katholisches Landvolk (VKL), der Wallfahrtsverein und die Blaskapelle Löffelstelzen waren mit Informationsständen und Darbietungen vertreten. Höhepunkt des Abends war eine Zumba-Aufführung des Katholischen Frauenbundes.

Ortsvorsteher Rainer Blank bedankte sich bei allen Beteiligten und freute sich über den regen Besuch. Für interessierte Gäste gab es noch eine Rathausführung mit dem Ortsvorsteher und eine Kirchenführung mit Besichtigung des Glockenturmes durch den gewählten Vorsitzenden des Kirchengemeinderates, Matthias Tremmel.

Getränke und die klassische Bratwurst vom Grill durften bei diesem Event natürlich nicht fehlen. Ein Ausbau beziehungsweise eine Wiederholung des Bürgertreffs ist bereits in Planung.

**BILD 1:**

Der 1. Bürger- und Neubürgertreff in Löffelstelzen war gut besucht. Andreas Gabel (rechts) vom Musikverein informiert Eltern über das Angebot der Ausbildung an einem Instrument. Foto: Frank Mittnacht

**BILD 2:**

Der 1. Bürger- und Neubürgertreff in Löffelstelzen im Gemeindesaal war gut frequentiert. Foto: Frank Mittnacht